
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 99/2024

Requer informações referentes 
à falta de fraldas Geriátricas, no 
município de Santa Bárbara 
d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, o Poder Legislativo Municipal, 
através de seus membros legalmente eleitos pela população, tem como 
uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no 
âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 
munícipes solicitando informações sobre a falta de fraldas geriátricas pelo 
fundo social;

CONSIDERANDO a importância dessas fraldas para as 

pessoas que necessitam utiliza-las diariamente em nosso Município;

CONSIDERANDO que, muitos idosos acabam sofrendo 
alguma limitação física ou psicológica que os obriga à utilização de fraldas 
geriátricas;

CONSIDERANDO que, a maioria deles vive apenas com o 
benefício previdenciário de 1 (um) salário mínimo, o que os impossibilita 
de adquirir as fraldas com os próprios recursos;

CONSIDERANDO que a falta do fornecimento dessas 

fraldas dificulta muito as vidas de seus usuários pois é de extrema 

necessidade para sua higiene pessoal;

 CONSIDERANDO que a problemática aqui apresentada é 

pertinente e que merece atenção do Poder Público, elaboramos as 

questões que segue.  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

63
1/

20
24

 3
1/

01
/2

02
4 

13
:5

6 
- 

C
H

A
V

E
: D

JA
B

-6
J2

N
-1

W
W

E
-P

31
A



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:

1º) Qual os nomes das empresas que fornecem fraldas 
Geriátricas para Santa Barbara d´Oeste?

2º) Quais as datas das entregas dos últimos 6 meses?

3º) Quantas Fraldas Geriátricas são distribuídas por mês?

4º) Qual a quantidade de fraldas Geriátricas dos tamanhos 
(P), (M), (G) foram distribuídas no mês de dezembro? Informar de forma 
detalhada, a quantidade com seu respectivos tamanhos.

5º) Algum tamanho de fralda geriátrica está em falta nas 
unidades de saúde em nossa cidade? 

Se sim, quais providências estão sendo tomadas para 
solucionar a falta?

6º) Informar a data do último pedido de compra de Fraldas 
Geriátricas com o nome do fornecedor.

7º) Outras informações que julgarem necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de janeiro de 2024.

JESUS VENDEDOR
  -Vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 31 de janeiro de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=DJAB6J2N1WWEP31A, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: DJAB-6J2N-1WWE-P31A
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